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Politica 
Per un errore burocratico sul certificato antimafia 
l'europarlamentare «bocciata» dalla commissione 
Subito presentato ricorso: «Continuerò la mia battaglia» 
Stessa sorte per 5 candidati consiglieri della Rete 

Palermo, dalla corsa esclusa la Pucci 
Manca una firma. «Così si provoca sfiducia nello Stato» 
A Palermo la commissione elettorale ha escluso 
Elda Pucci dalla corsa a sindaco per un vizio for
male nella documentazione necessaria alla can
didatura Nella certificandone antimafia mancava 
la sigla del presidente del consiglio di quartiere. 
L'europarlamentare ha subito presentato ricorso 
«h. un episodio molto grave che provoca sfiducia 
nello Stato democratico). 

RUGGERO FARKAS 

• • PAI l KMO Inciampa su un 
cavillo burocratico la candida 
tura di Elda l'ucci Si mette in 
discussione la partecipa/ ione 
alla co rv i a sindaco dell euro 
parlamentare repubblicana 
per uno sigla che manca sul 
certificato antimafia compi la 
to per altro in piena reqola la 
presidente del consiglio di 
quartiere Pallavicino-Zen 

Provvidenza Alessandro si e 
scordata di l innarlo E scatta 
allora come una mannaia la 
dura legge burocratica che di
chiara vizio d i forma la sigla 
mancante ed esclude dalla 
compet iz ione elettorale la pro
fessoressa pediatra E la stessa 
sorte tocca a c inque candidati 
della Rete in lista r>er il consi
glio comunale che hanno pre
sentato un documento con le 
firme in rettola ma scn/a un 

t imbro I ra loro e e anche 
Fall i lo Arcuri ex assessore alla 
Cull ine nell ult ima giunta gin 
data da 1 co lu ta Orlando t h e 
del movimento e uno dei lea 
der palermitani Sempre la Re
te 0 stata colpita dalla commis
sione elettorale d i Corleone 
che a Pri/vi - il paese di Ennio 
Pintacuda il consigliere spiri
tuale di Orlando - ha cancella
to la lista p e r i l t o n s i g l i o t o m u -
naledel movimento escluden
dola per alcune presunte irre 
golunta nell e le ' i t o di firme 
presentate .1 sostengo del can
didati 

Non e finita Corretta picco
lo comune vicino al capoluo
go qualche anno fa venuto al
la ribalta come capitale sicilia
na dell import-export del l eroi
na non ha pai alcun candida 
to a sindaco Qui la cotnmis-

Elda 
Pucci 

sione elettorale non ha 
ammesso gli aspiranti Salvato
re Intravaia Sa'vatore Vlurgo e 
Giuseppe Caruso sempre per 
irregolarità nella cert i f ica/ ione 
antimafia 'I ulti hanno presen
tato un esposto alla stessa 
commissione che dovrà dare 
una nspost.i entro domenica 
Se confermerà Li prima deci
sione 1 candidati potranno in 
viarc il ricorso al tribunale am

ministrativo regionale 
Schierandosi accanto ad CI 

da Pucci Mario Segni defini
sce grottesca I esclusione della 
candidata che contro la mafia 
si è battuta per motivi legali 
proprio aker t i f i ca to antimafia 
iù si chiede -Questa legislazio 
ne sui certificati antimafia cl ic 
serve ad opprimere il 1 iti « l ino 
e che ha dimostralo la sua imi 
tilita non è uno desìi orpell i 

più inutili della nostra burocra 
/ h i ' Non va aboli to subi to ' 
Sulla stessa lunghezza d onda 
e Giuseppe Avala che finora 
non aveva detto nulla su qual i 
to slava avvenendo a Palermo 
e che per la prima volta scende 
in campo a fanco dell europar 
lamentare del suo partito di 
t lnarando 11 confronto eletto 
rale senza la "ucc i sarebbe 
m o n t o I" incredibile che per 

un mero cavillo formale un 
candidato possa essere esclu 
so da un importante compet i 
zione elettorale-

Preoccupata ma decisa a 
non lasciare campo libero ad 
Al 'onso Cjiordano Leoluca Or 
landò Giuseppe La Barbera e 
Salvatore Raneli Elda Pucci 
non 0 stata zitta e si e presenta
ta ieri pomeriggio di fronte a, 
giornalisti per annunciare 1 ini 
mediato ricoiso contro la deci 
sitine e dire la sua su questo 
caso esplosivo sull esclusione 
siili errore del funzionano co 
munale sulla strana decisione 
del magistrato che presiede la 
commissione elettorale sul-
I ult imo tentativo per cercare 
di eliminarla dalla tompet iz io 
ne» 

Sono a p p o l l a i a dal l*o 
rum dalla IX. eia altri partiti e 
movimenti e duemilaseicento 
cittadini hanno firmato per la 
mia candidatura a sindaco 
Questa improvvisa notizia e 
Srave non per me ma perctiò 
provoca sfiducia nello Stato 
democratico soprattutto in 
ques'a terra dove il anto del 
tritolo ha portato ad emargina
zione politica e alla perdita del 
diritto per tanti sicil iani' 

A cosa si riferisce quando 
parla di «canto del tritolo ed 
emarginazione politica»? 

Alla villa che mi hanno fatto 
saltare in aria nove anni t.i Noi 
rappresentiamo la società e IVI 
le c l ic lotta contro questi mia 
mi e questo flabello 

Adesso cosa farà? 

Continuerò la mia battaglia 
Sono ancora candidata Ma se 
alla fine sarà ritenuta legittima 
la decisione della commissio 
ne elettorale sul futuro sindaco 
di Pulerino rimarrebbe un 0111 
bra spessa e inquietante lo 
non sostengo cl ic il sospetto e 
I anticamera della venta non 
voglio lanciare sospetti Ma 
questo e un caso clamoroso 
anzi esplosivo Vengo di nuo
vo fermata nel mio tentativo di 
mettermi al servizio della citta 

Qualcuno quindi tenta di 
fermarla? 

Non dico questo sicuramente 
non mi hanno favorito 

Supponiamo che lei fosse 
definitivamente esclusa dal
la corsa verso palazzo delle 
Aquile, si schiererebbe con 
qualcuno degli altri candi
dati? 

Ixi dirò dopo 

Una risposta diplomatica... 
Non le consento di usare qtie 
sta parola Non e una risposta 
diplomatica ma razionale de 
ur le remo insieme alle forze 
che mi sostengono 
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Radio radicale 
per protesta torna 
«radio-insulto» 
• • ROMA ( hiuse le trasmissioni luforrral ive sulle attività 
istituzionali a causa delle diff icolta derivanti set ondo 1 d in 
Senti del l emittente dalla mancala appl icazione di quanto 
previsto per la radiofonia dal la lesse Mamml -Radio Radi-
c ile ha nape l lo 1 microfoni di Radio Bes 'emmia i come 
1 ha del ini la Marco Panne-Ila r ievocando I esperienza dell 
asoslo 1 l)8Ci quando la radio fu messa a disposizione desìi 
ascoltatori 

Ieri nel corso di una conferenza stampa I edi lore Paolo 
Visevano il direttore Massimo Bordi l i e Marco Palmella 
hanno spiegato il senso del l iniziativa \ isevano in parti
colare ha chiesto t h e il termine del febbraio % indicato 
dalla nuova legge sull emittenza appena approvala dal Se
nato c o m e termine ul t imo per intervenire organicamente 
nel c a m p o radiofonico diventi obbl igator io V isevano ha 
detto che la situazione in cui versa 'Radio Rad ica le 0 co
mune .dia gran parte delle emittenti private e ha segnalato 
che nulla lascia sperare che possano essere rispettati 1 
nuovi termini che la legge prevede Le risorse del ministero 
delle Poste t he saranno di nuovo impegnate alle he dal le 
procedure di rilascio delle concessioni e di pianif icazione 
delle televisioni risultano indebol i te rispetto a quanto ne 
cessano Viene cancellata la struttura dei centri tecnici di 
contro l lo preposti ira I altro propr io al contro l lo e alla ve 
nlie 1 della pianil icazione» «Su Radio Radicale ha detto 
ancora Vigevano - incombe la crisi f inanziaria ma I emit
tente vanta crediti nei confront i del lo Stato per imposte an 
tic ip.itc per oltre quattro mi l iardi e me/70 e negli ul t imi c in
qu i anni sono stati paSati alle baile he più d i tre mil iardi di 
iute ressi 

Da ieri Radio Radic i le sta trasmettendo il messaggio 
che motiva la sospensione dell informazione e sta r ipropo
nendo sia 1 messaggi raccolti a Microfono aperto' nel 
l ')8d sia nuove comunicaz ion i dei radioascoltatori Massi
mo Bordil i Ila detto el le f ino a ieri matt ina erano arrivale 
t ire a I (>II0 telefonate e che e e stata la solidarietà espressa 
da COITI ponent i del Consigl io di amministrazione del la Kai 
e dal presidente Dematte 

Palmella ha parlato d i uno ' s fo rzo tecnologico senza pa 
ri Nel 19Sb-ha de t to - n e n i m o la possibi l i tadi leggere in 
diretta quel lo e Ile si preparava Oggi vogl iamo fare la sl-ssa 
cosa con maggiore consapevolezza ma senza ripetitività 
Vogl iamo mostrare e andare oltre le poten/ ia l i ta del mez
zo radiofonico E possibile che parte del materiale che t i 
arriverà sarà proposto senza mediazioni o selezioni» 

Per Roberto Giovannini della Krt 'questa classe poli t ica 
ha fatto poco e quel p o t o non 1 ha appl icato La Rai ha set 
te reti radiofoniche e una e in preparazione senza contare 
le e mque reti per la radiodiffusione Perche si e chiesto -
non si i i enecon to dell esistente' 

Il candidato della sinistra e dei progressisti in udienza privata dall'alto prelato 

Bassolino incontra il cardinale Giordano 
«Comune e Chiesa insieme per salvare Napoli» 
Il candidato del polo progressista e di sinistra, Anto
nio Bassolino, e stato ricevuto in udienza privata 
dall'arcivescovo di Napoli, Michele Giordano. «La 
collaborazione tra la Chiesa e il futuro sindaco è es
senziale per la rinascita di Napoli», ha affermato l'e
sponente del Pds, che ha dctinito il colloquio «di 
grande interesse e positiva concretezza» Bassolino 
illustrerà oggi la sua «lettera ai cittadini» 

DALLA NOSTRA REDAZIONE 

MARIO RICCIO 

• NAPOLI Un faccia a faccia 
durato quarantacinque minut i 
Da un lato il cardinale Michele 
Giordano arcivescovo di Na
poli e dal l «litro il candidato a 
sindaco, Antonio Bassolino II 
parlamentare del Pds ha illu 
strato ali alto prelato le sue 
proposte per il r isanamento di 
Napoli "K stato un col loquio di 
grande e positiva concretez 
za» E di fatto si e entrato nel 
mento dei drammatic i proble
mi che assediano il capoluogo 

A convegno 
gli ecologisti 
di Alleanza 
democratica 

• I ROMA Alleanza democra
tica (o quel che ne resta) ha 
riunito 1 propri «ambientalisti» 
in una "convenzione naziona
le» presente il portavoce dei 
Verdi Carlo Ripa di Meana il 
ministro dell Ambiente Valdo 
Spini e 1 leader di Alleanza de
mocratica In un documento 
conclusivo obiettivi e strategie 
della "convenzione «Gli am
bientalisti qui riuniti credono 
che il patr imonio del movi
mento ecologista debba evse-
re parte integrante di una mo
derna cultura d i governo> 'I ra 1 
punti qualif icanti di un futuro 
programma di governo un 
•piano nazionale pe r i occupa
zione che accolga le proposte 
elaborate da Legambiente e 
Verdi che potrebbe portare al
la creazione già nel 9<t di oltre 
200 mila posti di lavoro» una 
•riforma della pubblica ammi
nistrazione che metta al pr imo 
posto un servizio efficiente per 
il cittadino» un «serio impegno 
di va loruza/ ione delle risorse 
ambiental i e culturali del pae 
se» E stalo costituito un coor 
dmamento degli ambientalisti 
nel polo progressista che «se 
guira insieme ai soggetti polit i
c i già esistenti e alle associa
zioni interessate il protesso di 
costruzione del po lo . 

campano Bassolino ha insisti
to su un tasto che gli sta molto 
a cuore "In questa citta si è sfi
lacciato del tutto il rapporto tra 
cittadini e Comune e, allora 
credo sia importante realizza
re cose anche piccole per ri 
stabilire questo canale» 

A Napoli dove si vantano 1 
più alti tassi di evasione sto la 
stica di delinquenza minori le, 
il leader cit i Pds napoletano ha 
illustrato al cardinale il proget 
to per 1 infanzia e la scuola -su 

Paolo Liguori 
direttore 
deltg 
di Italia 1 

• • ROMA Dal .i novembre 
Paolo Liguor i assumerà la d i 
r e / i one d i Studio Aperto, il tg 
d i Italia! al posto d i Emi l io 
Fede Lo ha reso noto la Rti 
r i a d iv is ione televisiva de l 
g ruppo Kininvest) t h e h a t o -
n iun ica to al com i ta to d i re
daz ione la richiesta di Emi l io 
Fede di essere sollevato da l -
I incar ico d i d i re t to rede l la te
stata giornal ist ica U i Rti af
ferma il c o m u n i c a t o - r ingra
zia Kecle, d iret tore de l /*;•/ 
per 1 quat t ro ann i d i d i rezio
ne d i Studio Aperto c h e ò 
stato il p r imo telegiornale na
z ionale del le reti Fininvest e 
augura buon lavoro al nuovo 
diret tore e a tutta la redazio
ne La Rti ha inol tre reso noto 
la cost i tuz ione d i una nuova 
testala d i serv i / io Videonews 
la cu i d i rez ione v cne aff idata 
a Emi l io Fede 11 p r imo nu
c leo d i Vtdeoni'ws sarà c o m 
posto dal la redazione sport i 
va 

P a c ' „ L.-iuon ' l ' I ann i , ha 
diret to il quo t i d iano II Giorno 
dal l agosto 19P> ( ino al 2(1 
settembre scorso Dal l ot to
bre de l 1989 al 30 marzo 
1992 e stato anche direttore 
del set t imanale II Sabato La 
sua camera ù com inc ia nel 
1978 nel quo t i d iano Lotta 
Continua dove scrive per 
quat t ro ann i 

cui deve umnestarsi una stretta 
col laboiazione tra Municipio e 
Chiesa» Il confronto si è esteso 
anche ad un altra spina nel 
cuore di questa citta il lavoro 
•I lo informato I arcivescovo 
delle m e insistenze con il pre 
siderite del consiglio Ciampi e 
Gino Giugni ministro del Lavo
ro porcile si affrettino a dare ri
sposte concrete alle richieste 
elei disoccupati seguendo eri 
Ieri di trasparenza e oggettivi 
1.1. 

Intanto oggi alle 11 30 in 
piazza Bellini nel centro anli 
co di Napoli I onorevole Anto 
tuo Bassolino presenterà il suo 
programma di Governo ed illu 
strerà la «Lettera ai cittadini na
poletani» s tampata l i ! 150 000 
copie Cari napoletani se vo 
lete il 21 novembre potete 
eleggermi sindaco lo ho la 
vorato sodo ad un programma 
per Napoli nel coiso della 
campagna eletlor ile ognuno 

di voi potrà apprezzarlo A 
desso però preferisco rispon 
dere ad un interrogativo più di 
fondo perche 10 Antonio Bas 
solino 1111 candido alla guida 
della citta9» I esponente del 
Pds - che un sondaggio etfet 
tuato dalla 'Swg di I rieste per 
conto del "Grl > da in testa e o l i 
urea il 50u de. consensi - ri 
sponde cosi <R la passioni ci 
vile verso la citta verso la sua 
stona le sue tradizioni la sua 
cultura Un atlacamento prò 
tondo d i e rischia oggi di appa 
nre retorico pere Ile 1 nuore 
che tutti nutr iamo per Napoli si 
annulla nel!., maledizione 
quotidiana del traffico u t tad i 
no nel tempo t h e si perde ne 
gli ud i t i del Comune nell ordì 
nana inefficienza di qualsiasi 
servizio pubb l i to lut to t i o 
secondo Bassolino provoca 
una grandissima rabbia per le 
condizioni in cui e ridotta la 
u l t a tanto da spingere tantissi 
mi alla fuga 

•lo invece - proclama Bas 
solino - decido di tornare Per 
la venta non me ne sono mai 
allontanato perche sono un 
parlamentare eletto a Napoli 
oltre che un dirigente naziona
le del Pds Ma oggi sento c l ic 
un impegno a meta non basta 
e nella vita bisogna super sce 
gliere se sarò eletto sindaco 
non siedero più tra 1 banchi 
della Camera dei deputati ri 
numerò id una vita forse più 
comoda e potrò dedicarmi a 
tempo pieno alla rinascita del 
la citta-

I onorevole Bassolino Inter 
viene anche nella polemica 
elettorale in corso P fa riferì 
mento alla campagna intenta 
ta contro d i lui dai suoi awer 
san politici «E un duro capar 
bici 1 occ iato accusano sui 
giornali in Iv nelle piazze 1 
leader degli altri schieramenti 
Risponde Bassolino «Mi vor
rebbero pil i malleabile ed ar 
rendevole Probabilmente ,e 

Il candidato progressista presenta il suo programma 

Sansa ottimista per Genova 
«Ha le risorse per farcela» 
Nell'austerità di Palazzo Ducale, Adriano Sansa 
candidato a sindaco del cartello Pds, Verdi, Ad e Li
sta Pannclla, presenta il programma elettorale per 
Genova Centro storico risanalo, difesa dell'ambien
te, identità portuale e industriale disegnano la nuo
va idea di città II giudice appare ottimista nell'in
ventario delle risorse di Genova la t hiave per trovare 
la fiducia nel futuro e allentare la morsa della crisi 

DALLA NOSTRA REDAZIONE 

MARCO FERRARI 

M C I NOVA II luogo e solen
ne il salone del Maggior Con
siglio di Palazzo Ducale au 
sp i t io di uno splendore tutto 
da riconquistare Adr iano 
Sansa è in piedi davanti ad 
una platea attenta 1 ra gli 
stucchi gli arazzi le statue 1 
d ip int i e 1 meravigliosi lampa
dari si sente un pò a disagio 
In questo salone che ha visto 
ambast latori e regnanti 
ostantare le loro ricchezze la 
citta racconta adesso le sue 
debolezze 1 ui il giudice che 
abbraccia la poli t ica I altiere 
della speranza il s imbolo di 
una sinistra t h e si unisce 
(Pds Alleanza Democrat ica 
Verdi e Lista Palmella) cerca 
d i infondere coraggio alla u t 
ta che arranca Ma un proget
to forse un sogno certo una 
promessa d impegno 1 a u l 

ta del lavoro la citta del le ri 
sorse» cosi sintetizza il • Pro
gramma per la u l ta - 11 pagi 
ne 1!) punti cardine molle 
I recte indie a t r iu e qualche di 
M'Sno appena abbozzato 
«Per sapere dove va e hiecli di\ 
dove viene recita la didasea 
Ila del la foto di pr ima pagina 
che lo ritrae un pò avveniristi 
e.unente su una ivmi//ti che 
domina 1! centro della citta 
vecchia e il porto Non ci sono 
ombre in c ie lo quelle vagano 
nel cuore malato di Genova 
industrie pubbl iche e he amia 
spano col l ine che franano 
centro storico in abbandono 
periferie in degrado Dietro la 
f a t u a pulita il sorriso ippena 
accennato I eleganz 1 e lo sti
le, la fatica eli una campagna 
elettorali el le sta diventando 
capi l lare il c inquantreenne 

magistrato fa leva sulla sua 
statura sulla sua figura al d i 
sopra delle parti la certezza 
del dir i t to e I incertezza della 
poli t ica un dissidio che cerca 
di celale dietro 1 apparente si 
curezza neanche scalfita dal le 
notizie positive (1 sondaggi lo 
danno al pruno posto co l 
27 S ) e negative che lo ri 
guardano 1 le minacce di 
qualche sconosciuto) ' A l pri
mo posto metto I inventano 
delle risorse elice alla platea 
- perche Genova ne ha mol le 
su cui coniare il mare il c l i 
ma la cultura operaia quella 
m i re «aitile I università e le 
istituzioni scientif iche I ini 
prenditoria mari t t ima e d i ter 
ralerina la mutuali tà e il vo 
lontanato' Come dire non 
arrendiamoci gli strumenti la 
stona e la tradizione per risali
re sono in mano nostra Una 
ventata di ot t imismo che ri 
scalda 1 presenti 1 qual i tr ibù 
tano al giudice che aspira a 
diventare sindaco un lunglns 
sinici applauso II suo prò 
gramma e mol to pit i s u t t m l o 
di quanto facciano prevedere 
1 depliant macchina comuna
le snella e funzionale investi 
menti solo per opere necessa 
rie interventi urgenti per il 
riassetto del territorio e 1 to rs i 

Antonio Bassolino 

fossi stato pm accondiscen
dente non avrei perseguitato 
esponendomi d i persona De 
Lorenzo (java e Pomicino 
Noti avrei denuncialo già die
ci anni la le malefatte del do-
poterremoto o gli intrecci tra 
polit ica e camorra nel caso Ci 
n l loe in tante altre occasioni» 

Ieri mattina ali Auditor ium 
della Mostra d Oltremare I o 
norevole Antonio Bassolino ha 
partecipalo ad una iffollata 
assemblea di pensionati orga 

nizzata dal lo Spi Cgil Napoli 
e come una citta che esce dal 
la guerra - ha sostenuto il de 
putato pidiessino - ma prima 
delle macerie materiali ora 
dobb iamo rimuovere le man
ne moral i Con gli anziani na 
pole'ani - ha aggiunto - assu 
mo pubblicamente un impe 
gno il pruno atto sarà di riapri 
re le strutture dell 1 ricostruzio 
ne per affidarle alla gestione 
dell associazionismo e de I vo 
lonlanatoi 

Adriano Sansa 

d a t q u 1 r i \ i tal izza7ione dei 
servizi sociali chiesa delle 
professionalista industriali e 
operaie r i lancio del por lo su
perando I attuale ' in feuda
m e n t o ' r isanamento del t e n -
tro stonco legato ad una dina 
un ta qualit iva del turismo 
della cultura e del pat r imonio 
artistico interventi ambiental i 
nelle zone degradate e desti
nazione d uso delle aree ex 
industriali I a ra l lna di do
mande el le seguono la pre
sentazione del programma 
impegna Sansa in arditi- g im-
kane t h e assomigl iano alla 
geografia urbanistica della cit
ta Regge il conf ronto col pub
bl ico con la loquacità del suo 
mestiere e con quel pizzico d i 
umanità e he contraddist ingue 
I an imo poetico che regna 
dentro di lui (Sansa ha pub

bl icalo ale une opere in versi 1 
Le parole che pm cor rono sul 
la sua bocca sono disagio e 
umanità 11 disagio e genera 
l i /A i to gli operai ch i p i i do 
no il lavoro nelle inclusine 1 
giovani e he non trovano sboc 
chi occupu/ iona l i il porto 
che non funziona più ma an 
t h e disagio sex la le eli qi iur l ie 
ri e zone storielle L umanità e 
la speranza un centro s to i no 
che ritrovi ! 1 vitalità de 1 con i 
m i r t i 1 he disponga megl io 
gli spazi che rivaluti I immen
so p i l r imonio museale e arti 
stico Genova può me Iteri da 
parte 1 dissidi e diventare u l t a 
ci Europa esempio di aceo-
g l iu iZu 1 conv ivenza ' Sinsa 
ci erede e ci punta mol to La 
e Illa e il nostro destino comu
ne - r icorda - e lutti insieme 
dobb iamo t rear lo 

Incontro tra il Pds 
e la «Costituente della strada» 
«Costruiamo insieme 
l'alleanza dei progressisti» 
• I ROMA Incontro ieri 
matt ina a Botteghe Oscure 
tra la segreteria nazionale del 
Pds e una delegazione dei 
p romoto r i del la Costitue-nle 
de-lla strada che ha presen
tato la sue iniziative- sui t o n -
tc-nuti e 1 metod i d i aggrega
z ione del l al leanza tra 1 pro
gressisti i tal iani 

In p rog iumma o l t r t a vari 
senui i i i r i anche un assem
b l a nazionale che si terra a 
Roma il 1S d icembre e alla 
quale 1 p romoto r i del la Co 
sti luente del la strada- (orza 
dell associazionismo e del 
volontar iato convoche ranno 
1 soggetti pol i t ic i progressisti 

Intanto Cicchetto e- stato 
invitato anche a un p r imo in
con t ro pubb l i co con 1 pro
gressisti previsto a Roma per 
il 12 novembr i -

Invito prontamente accol 
to II Pds vuole costruire 
un al leanza progressista - a f 
fenna il segretario del la 
Querela - non certo elitaria 
ma con il coi i ivolgimentc) 
del le l o r / e sona l i di l fuse nel 
paese 'In questo senso -
aggiunge Occ l ic i to - la pro
posta che un g ruppo di per
sonalità signif icative sollecit i
no la cos t r i z i one dell a l lean

za non e una senip l i l icaz ione 
elitaria ma e solo una scinti l
la che può insieme ad altre 
sol leci tazioni far part ire un 
pro tesso più a m p i o e di f fuso 
di t u i il nostro paese ha biso
gno» 

Un giudiz io mo l t o posit i
vo» sull incont ro e- stato 
espresso anche da Davide 
Visam coord ina to re del la se
greteria pidicssina Abb ia 
m o registrato una forte si t i lo 
ina in torno ali idea eli un p ò 
lo progressista - ha dichiara 
lo - da costruire non solo al 
traverso I incont ro del le fotve 
pol ihthe- ma a n t h e c o n 1 ap 
por to d i mov iment i e di espe
rienze social i espressione 
de l vo lontar ia to laico e ca l lo 
lieo del la sol idarietà del 
I ambienta l ismo-

Per Visani alle he- da que
sto incont ro c o m e da mol te 
d i t h ia raz ion i au to r t vo l i e Le
si sono sut tc-dute in questi 
g iorni il Pds trova conle-nna 
che c i sono mol te forze e 
personal i tà interessate a co 
struire insieme su un p iano 
di p.in dignità quel tavolo 
del la sinistra e dei progressi 
sti in torno al quale sedersi 
per costruire un p i og ramma 
e cand idature c o m u n i per il 
governo del paese-

MARCO GIUSTI 
BOSSOLI 

Il l$KMU>KII u n a 

IM Ot^tAA, l y l V " I 
' ' ( A P A H .M(J <l '-"MA I OMAMIV» 
0 ' <AI A H M f / Mf*/' ^ l ' / . VfM 1A 

THEORIA 

1 •*•* |MM)in* 1 2 OOO l i r * 
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